

## Produktionsjubiläum: 40 Millionen Fahrzeuge aus Wolfsburg

**Volkswagen feierte heute im Wolfsburger Werke gemeinsam mit Prof. Dr. Martin Winterkorn, Vorsitzender des Vorstands der Volkswagen AG, Dr.-Ing. Michael Macht, Mitglied des Vorstands der Volkswagen AG, Geschäftsbereich 'Konzern Produktion', Hubert Walzl, Mitglied des Markenvorstands Volkswagen Pkw, Geschäftsbereich 'Produktion und Logistik' und Prof. Dr. Werner Neubauer, Mitglied des Vorstandes der Marke Volkswagen Pkw für den Geschäftsbereich 'Komponente', dem stellvertretenden Betriebsratsvorsitzenden Bernd Wehlauer und Werkleiter Prof. Dr. Siegfried Fiebig ein seltenes Jubiläum: das 40 Millionste Fahrzeug. Das Jubiläumsfahrzeug, ein Golf TSI Bluemotion mit 77 kW / 105 PS in der Farbe Glacierblue wurde an der Fertigungslinie in Empfang genommen..**

Derzeit werden die Modelle Golf, Golf Plus sowie Touran und Tiguan am Standort Wolfsburg gefertigt. Das Werk hat eine Fertigungskapazität von mehr als 3800 Fahrzeugen am Tag. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Produktionsjubiläum: 40 Millionen aus Wolfsburg.